
質問 回答 人数 回答率

十分だった 7 100.0%

もっと必要だった 0 0.0%

１ で「もっと必要だった」と回答した方にお聞きしま

す。他にどんな情報が必要でしたでしょうか。

十分もてた 7 100.0%

もっと必要だった 0 0.0%

2 で 「十分ではなかった」と回答した方にお聞きしま

す。どのような点で交流が十分ではなかったと感じまし

たか？

1ヶ月前に、受け入れる方が分かると事前の交流が落ち着いてでき、交流内容を

相談出来るので、ありがたいです。
1 14.3%

出来れば留学生の住所を記して欲しい。理由は留学生の最寄りの駅を知り待ち

合わせの駅を決めたいので。私も所は3ヶ所の駅があるので。
1 14.3%

特になし・未記入 5 71.4%

はい 7 100.0%

いいえ 0 0.0%

小学校の校庭で、息子のお友達の親子2世帯と一緒に交流する姿が、とても柔らかい空気で、楽し

んでくださってるのが嬉しかったです。

5. 今後もホームステイボランティアとして、留学生の

受入れをお願いできますか。

6.その他、良かったこと、戸惑ったこと、アドバイス

やご意見などございましたら、ご記入ください。
外国の方から連絡が無く、不安、心配だった時に、丁寧に対応して下さり、助かりました。

留学生の方が携帯電話を持っていないということを聞き、ジェネレーションギャップを感じまし

た。ラインで連絡を取り合いましたので、特に問題はなかったです。

事前に家族で伺っていいかとの連絡を受けたので快く引き受けました。4歳のお嬢ちゃんと奥様と

３人引き受けました。雨でしたので近くの美術館、役場 公園 を訪れました。家ではおしゃべり

を愉しみました♪ 雨にもかかわらず楽しい一日でした。

雨でなければ、家の近くの畑の梅の木から梅をとって、梅シロップや梅酒を作る予定でしたが、雨

がしっっっかりと降ってしまい、ただ家の中で、子供達と折り紙をしたりお話をして終わりまし

た。

それでも、たくさんお話が出来て良かったです。

なかなか、こまめに連絡が取れなかったので、不安にさせてしまったのではと、心配です。

4.今回ホームビジットプログラムに参加して、印象に

残ったことはありましたか。

素晴らしい留学生の方でした。多くの方と交流して頂き、川越も探索して頂けたので良かったと

思っています。

他文化等を知れてとても有意義な時間だった。

お互いに初めてのHome visit 受入、訪問でしたので、楽しく過ごせました。

お昼ご飯の食材を一緒に買いに行った時、イスラム教のハラルフードの日本のスーパーマーケット

での入手の難しさを知れたこと。

お泊りではなく、半日なので受け入れるハードルがかなり低かった。家の掃除も大変ではなく、部

屋の準備も必要ないので、友達にもボランティアをオススメしたい。

今回のホームステイプログラム実施についてお聞かせく

ださい。

1.留学生のプロフィールについて

2.留学生との交流について

3.改善してほしい点やトラブルについて、何かありまし

たらご記入ください。


